Tipps zur Platzpflege

...insbesondere für die ersten Wochen der Saison.

Bitte helft alle mit, die Plätze in gutem Zustand zu halten!

- Sollte es doch noch unerwartet zu Nachtfrost kommen, dürfen die Plätze keinesfalls bespielt werden, bevor der Frost vollständig aus den Plätzen ist und sich die Sandschichten wieder gesetzt haben.
- Alle eventuell entstehenden Löcher bitte sofort nach dem Ballwechsel verschließen und wieder so gut wie möglich festtreten.
- Die Plätze immer gut wässern. Und zwar so, dass auch die unteren Schichten richtig nass werden.
- In den ersten 2-3 Wochen bitte die Plätze wenn möglich mit zwei Netzen übereinander abziehen. Dies sorgt dafür dass der Sand wirklich gleichmäßig auf dem Platz verteilt wird und er gleichmäßig eben wird. Bitte auch die Platzränder abziehen.
- Bis die Plätze nicht wirklich hart geworden sind, bitte auf eine einseitige intensive Belastung der Plätze verzichten.

Bitte plant in den ersten Tagen ca. 10 Minuten für die Platzpflege pro Stunde ein.